



## Olivier Zarrouati nommé Président de la Fondation ISAE-SUPAERO

*Président du Directoire de Zodiac Aerospace, Olivier Zarrouati (promotion SUPAERO 82) poursuit une ambition forte pour l'ISAE : son rayonnement international, la recherche et l'innovation*

**Paris, le 20 février 2011** – L'ISAE Executive Club annonce qu'Olivier Zarrouati a été nommé Président de la Fondation ISAE-SUPAERO.

Reconnue d'utilité publique, la fondation ISAE-SUPAERO lève depuis 2008 des fonds pour initier, développer et réaliser les initiatives stratégiques permettant à l'ISAE de figurer parmi les premières institutions d'enseignement supérieur d'ingénieurs dans le monde. Ses actions sont menées en étroite collaboration avec l'ISAE et en accompagnement de ses missions en faveur des élèves, des enseignants-chercheurs et de la recherche.

En tant que membre de l'ISAE Executive Club, Olivier Zarrouati a participé à l'élaboration du Livre Blanc « réinventer le métier d'ingénieur pour en valoriser le rôle dans la société », soutenu les initiatives du Club ayant abouti à la Chaire Management de l'Innovation ISAE-HEC avec mise en place en parallèle d'un double diplôme SUPAERO-HEC, et aux accords de l'ISAE avec Berkeley, Stanford et University Of Illinois.

*« Nous sommes particulièrement heureux et fiers qu'Olivier Zarrouati prenne la Présidence de la Fondation ISAE SUPAERO. Il a beaucoup contribué ces dernières années au rayonnement international de notre industrie aéronautique, au développement de la recherche et de l'innovation, vecteurs clés pour renforcer notre base industrielle européenne. Nous sommes assurés qu'il contribuera à renforcer le positionnement de l'ISAE en leader sur ces éléments clés de l'enseignement supérieur au XXI<sup>e</sup> siècle »* se réjouit Jacques Lefèvre, Président de l'ISAE Executive Club et administrateur de l'Amicale des Diplômés ISAE.

Président du Directoire de Zodiac Aerospace depuis novembre 2007, Olivier Zarrouati a débuté sa carrière comme ingénieur de l'armement, avant de rejoindre le Centre National d'Études Spatiales. En 1998, il rejoint la société Inter technique en tant que Directeur du Développement Externe et du contrôle des filiales. Cette société fut rachetée par Zodiac en 1999. Il a ensuite exercé différentes fonctions au sein du Groupe : Directeur Général de la branche AeroSafety Systems puis Directeur de l'ensemble des activités aéronautiques du Groupe. Olivier Zarrouati est ingénieur diplômé de l'École Nationale Supérieure de l'Aéronautique (SUPAERO) et ancien élève de l'École Polytechnique.

En 2011, Olivier Zarrouati est nommé Président du Groupe des Equipement Aéronautiques et de Défense (GEAD) du GIFAS.

Pour plus d'information sur la Fondation ISAE SUPAERO :

[http://www.isae.fr/fr/l\\_institut/la\\_fondation\\_isae\\_supaero.html](http://www.isae.fr/fr/l_institut/la_fondation_isae_supaero.html)

### **A propos de l'ISAE Executive Club**

Créé fin 2008 par une équipe d'anciens de Supaero et élargi aux anciens de l'Ensica, le Club Dirigeants réunit chaque trimestre des anciens diplômés Supaero, Ensica, occupant ou ayant occupé des postes de haute responsabilité : cadres dirigeants, chefs d'entreprise, consultants de haut niveau, ou l'équivalent dans l'administration ou la société en général.

La vocation de l'ISAE Executive Club est de renforcer la dynamique réseau entre ses membres, quel que soit leur secteur d'activité, et de constituer un réservoir d'idées disponibles pour l'univers économique et social en général, et l'ISAE et ses étudiants en particulier.

Pour plus d'information sur l'ISAE Executive Club :

<http://isae-alumni.net>

### **Contact presse :**

Agence megalo&company  
Sibylle de Villeneuve  
sdevilleneuve@megalo-company.com  
01 73 04 60 52